



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu le nouvel ambassadeur de Russie en Suisse



Le 28 décembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu dans les locaux de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, dont il est le recteur, le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération russe en Confédération suisse et en Principauté du Liechtenstein, S. V. Garmonine. Miguel Palacio, du Secrétariat du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou aux affaires de l'étranger lointain, et responsable de la Direction des relations publiques de l'Institut, participait à la rencontre.

Pendant l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat constructif, le président du DREE a présenté la situation de l'Église orthodoxe russe en Suisse. De son côté, S. V. Garmonine a parlé de sa collaboration avec le Patriarcat de Moscou sur les précédents lieux où il a exercé ses fonctions diplomatiques, exprimant son désir de développer cette collaboration durant son séjour en Confédération Suisse.

Différents questions d'intérêt commun ont été discutées dans la suite de l'entretien.

Le métropolite Hilarion a remis un souvenir au diplomate à la fin de l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48826/>